
!""#!$"!%# $%&

'(&)*+ ,(-./0 12-34

56789'#"#":"!()%*$%+(,,

!

"#

!"#$%

&'( )*+ ,-.

!"#$%&

/012345

6789 :;<=

>? @ABCD/0E

FGHI JKKLMNO

9P:QRSTUVA

BCWXYZ[I \]M

^_`ABCab8c

defgM hijkl

mnMopqrst !"#

uvwxyI z9{|

}~�!�����

�M 9Pkl�o��

����M �� $ �`

�8c��ABC�

�M4� %"" ��I

'()

!"#$%&

ABC�jP����

张瑞希所在的公司本月

17日在韩国媒体发表公开
信《未付给我的演出费》中
说：“离《庚子风云》合同规
定的支付日期 （2006年 3
月）过去很久了，张瑞希还
未收到合同约定的总演出费
的20%的尾款。原定的拍摄

期限为 3月底，但因考虑到
生病离组等情况，张瑞希拍
戏到6月 1日，可制作方却
不肯执行 5月 30日前支付
尾款的约定，反而是拍完所
有重要戏份后，要求张瑞希
先回韩国，现在又以演员离

组不能完成拍摄来回避支付
尾款，这种行为看来是计划
已久的。”
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梦舟文化表示，摄制期

间，张瑞希多次不按计划参
加拍摄，致使剧组拍摄计划
被打乱、延期。“她先是2月
24日住院，并要求回韩国治
疗，3月 21日才回到横店，
这期间她未经剧组同意离组
共 26天；4月底，她又提出

回韩国拍广告，公司准假 4
天，但她仍在韩滞留一周才
回组。该剧的拍摄期一共没
多长时间，她离组 33天给公
司及剧组的其他演员都造成
了巨大损失。”

梦舟文化与张瑞希及

其所属公司签的合约时间
为 “2005年 12月 30日至
2006年 4月 4日，共 90
天”，可张于 2006年 2月 5
日才进组，5月 25日离开
剧组，扣除两次返韩的时
间，实际上一共拍了
78天，比合同约
定的时间还少
了12天。

考 虑 到
剧组停机等
造 成 的 损
失，梦舟文
化于 5月 31
日 向 张 瑞 希
公司发出律师
函：“如果他们
肯沟通，我们可
以支付剩下的演
出费，但也要向
她 索 要 相 应 赔
偿。” 除了张瑞
希以外，剧组其
他演员的演出费
都已经结清。
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张瑞希所属公司称：“张
瑞希因在中国的偏僻的地方
拍戏，且拍摄日程紧等原因，
健康出现了问题。中国医院的
设施不先进，因此2月底回国
治疗后，3月 20日回到了拍
摄现场。4月份回韩日程也是

得到了制作方的同意。”
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至于张瑞希患病的事
实，制片方并未否认。“她的
确是在横店患了感冒，我公司
人员带她到杭州最大的医院

治疗，可是张拒绝见医护人
员。公司又提出带她去上海看
病，她再次拒绝，执意回韩国
看病。”26天后，张瑞希回到
横店，并声称一直在住院治
疗。制片方表示，在张所说的
韩国医院内并无张的医疗及

住院记录，随后他们发现，张
瑞希回韩国不是看病，而是参

加其所属公司安排的演艺活
动，而且该活动还被媒体广泛
报道。“现在，张瑞希竟然拿中
国医疗设施落后当说辞，实在
令人不能理解。”
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张瑞希所属公司在 《未
付给我的演出费》中还声称：
“多数出演中国作品的韩国
演员们也遇到过类似的情
况。目前，引起此次纠纷的制
作公司因其他作品的演出也
正与几名韩国演员接触，希

望不要再出现像我们这样的
被害人。在这种情况下，韩国
演员们如何相信中国的制作
公司并出演中国的作品呢？”
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梦舟文化认为，分期支

付演员酬金是业内与演员合
理的合作方式，合同则是对
双方都有约束。制片方透露，
起初与张瑞希签约时，对方
曾要求提前支付全款，他们
考虑到双方是第一次合作，
为了表示诚信，没有按照国

内行规处理，只是象征性地
保留了 20%的尾款，其余
80%的片酬在开机前就支付
了，难道还不够诚意？

记者随后还采访了曾邀
请韩国演员出演角色的《五
星饭店》《情定爱琴海》等剧

制片方，他们均表示无类似事
件发生，倒是纷至沓来的韩星
们脾气见涨，每每来中国都排
场超大，随行人员前呼后拥，
稍不满意还动粗。 ®¯°

李宇春签约天娱以来，
大小活动全由天娱公司艺

人部经纪人满春负责。近日
天娱一位工作人员向记者
爆料，因为满春私下为李宇
春安排了许多她不知情的
活动，私吞了春春不少钱，
目前李宇春和满春已经到
了不说话的地步。
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因为没有接拍电影

《pk.com》，李宇春背上了
“不守信用”的名声，该剧
组和制片人曾多次指责李
宇春已签约并收了20万元
定金后毁约，导致电影临阵
换女主角，没能按时开拍，
损失很大。事后天娱公司发

声明表示根本不知此事。圈
内流行的说法是，此事是满
春私自答应剧组让李宇春
接戏的，但是由于别的工作
安排，天娱公司最终不同意
李宇春出演该片。
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世界杯期间，李宇春在

16家报纸开设专栏，小赚了
一把。因为这个足球专栏，
李宇春广受批评，抄袭、代
笔之说不绝于耳。在这件事
上，李宇春和经纪人满春也
表现出了惊人的不一致。李
宇春坦言自己的专栏是由

公司人代写的。之后记者采
访满春时，她却公开对李宇
春的回答表示不满，称李宇
春的专栏是由春春口述、公
司人代笔。这件事引起了广
大玉米对满春的不满，认为

她没有安排好李宇春的工
作。更有人爆料满春私拿了

一家媒体的钱，却偷偷把稿
子给了另一家报社。
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上月末，李宇春为一款

刚刚推出的游戏在上海做
推广，凌晨1时赶到上海，
上午10时参加完活动后就
匆匆离去。其实这并不是天

娱公司帮李宇春接的活动，
而是由满春私人替李宇春
接的。之前满春向对方要了
30万元，还必须有回扣，而
对方只愿给10万元。最后，
李宇春甚至连合约都没有
签，到了现场后竟然被要求

以代言人形象出现，让她十
分生气，所以活动一结束就
匆匆离去，没有参加事后安
排的采访。 ¿À

“《黄金甲》据说是从
《雷雨》改编的故事，但看

看那些近似日本动画片的
人物造型，你能把《雷雨》

演绎成什么样？”近日，导
演夏钢在接受记者采访时
对目前正热炒的两部大

片———张艺谋的 《满城尽
带黄金甲》（!" #$%

&'）和冯小刚的《夜宴》表
示了不满。

在夏钢看来，电影最终
还是应该比拼故事的好坏，
这正是现在中国电影的薄弱
环节。他对现在正在热炒的
两部电影提出了批评，“《黄

金甲》据说是从《雷雨》改
编的故事，《雷雨》的故事可
以说是中国半殖民地半封建
社会一个深刻的缩影！再看
看那些近似日本动画片的人
物造型，你能把《雷雨》演绎
成什么？更可笑的是，《夜

宴》号称改编自 《哈姆雷
特》，你们编故事的才能都
怎么了？不能自己动动脑筋，
睁眼看看周围人们的生活？

编不出好的故事，最主要的
原因就是你们早已远离了当

代中国大多数人的生活。”
夏钢对“大片”的真实

性也提出了质疑：“‘大
片’ 的大是不是有水分在
里面？你说你投资 3.5亿，
我就说我投资3.6亿。其实
你到底有多大，税务局应该

最有发言权，看看税务局是
不是按你自己忽悠的数来
收你的营业税？为数不少的
‘大片’都是把功夫下在片

外，在宣传上想的招儿比在
剧本上的思考多。什么两千
元一张票的首映式演唱会
啦，什么故意造点绯闻然后
再来一本正经地澄清啦，什
么每天雇几百群众演员来
装扮成影迷当托儿啦，都是

很拙劣的办法。所以票房不
错，口碑极差，观众看过，都
说上当。这些所谓创造了票
房神话的‘大片’，很多是
靠虚假广告，靠垄断经营，
甚至靠打击他人等不正当
手段争夺票房。” ÁÂ
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青年歌手大奖赛组委会
前天首次对通俗组歌手朱奇

伟涉嫌抄袭老师歌词一事作
出回应，对朱奇伟的行为表示
强烈谴责。

被称作中国乐坛最专业、
最具权威性的音乐赛事，青歌
赛近来却屡屡出现抄袭事件。
先是中国煤矿代表队的“黑哥

们”演唱的原创歌曲《飞翔》
抄袭日本人气组合KinkiKids
在 2001年发行的单曲 《情
热》，后又有西安音乐学院老
师发传真至央视，质疑通俗组
选手朱奇伟涉嫌抄袭。

两起抄袭事件发生后，青

歌赛组委会展开了调查，证实
选手的抄袭行为属实。由于两
位选手在晋级赛中已经被淘
汰，青歌赛组委会只能在言论
上对其表示谴责。青歌赛负责
人秦新民说：“我们不希望选
手在参赛时出现这种不道德

的、公然侵犯他人著作权益的
行为，这严重有损于作为一个
艺人本应具有的基本品质，我
们表示强烈的谴责！” 他表
示，接下来青歌赛将加强监
督，对每一个选手的参赛作品
进行严格审查。 Ã\
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近日，《梦想中国》落选选
手龙虎兄弟爆料称，如果想要

晋级就得向栏目导演塞红包，
每次5万元以上。他们就是因
为没给红包，才在比赛中惨遭
淘汰的。《梦想中国》统筹杨
明确表示：“如果真有这事，请
选手直接点出导演名字。”

龙虎兄弟中的哥哥小虎

说：“就因为我们没给栏目组
那些导演塞红包，我们的歌曲
不让唱，要唱他们选的歌，比
赛时我们的伴奏碟老是卡，非
常影响发挥。没人管我们化
妆、服装，感觉我们根本不是
选手。但是那些给了红包内定

的选手就有专人化妆，比赛也
很顺畅。”弟弟小龙说：“我们
不能说具体是哪个，但绝对有
这回事，现在台上剩下的选手
就有给过红包的。选手之间都
在说这个事情，在 45进 20
的比赛中，给导演 5万元，20

进6的比赛给6万元。”
杨 回应：“选手的命运

都由观众决定，根本不掌握在
导演的手里，导演凭什么收黑
钱呢？” ÄÅ
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以《还珠格格》中冰雪聪
明的“晴格格”一角被观众熟

悉的演员王艳，上周日顺利生
下一名男婴，这是她结婚7年
后的第一胎。“很轻松，感觉
被解放了。孩子健康可爱，我
和家人也放心了。”处在身体
恢复期的王艳沉浸在初为人
母的喜悦中。最近，明星怀孕

生子的新闻频频见诸报端，刘
蓓、蒋勤勤、孟庭苇纷纷被爆
料怀孕。 ÆÇÈ
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昨日记者获悉，《立春》
很有可能因为后期制作延误

而赶不上威尼斯电影节。
昨日下午，顾长卫召开紧

急会议，表示时间太紧，后期
制作才完成一半。如果因为赶
电影节影响制作质量，他宁愿
不去威尼斯。

顾长卫昨晚接受记者电

话采访时表示：“我们还有录
音、特技等好多后期工作没有
完成，我无法再加快剪辑的进
度，否则将会影响《立春》的
质量。我当然很期待能带《立
春》参加威尼斯电影节，但是
我更希望《立春》能在很成熟
的状态下与大家见面。”
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